

Pressemitteilung Nr. 21

Nördlingen 29.12.2009

102m Höhe für Muskelkranke



Bild: Matthias Klei (rechts) mit Assistent Jens Derksen
Foto: privat

Am 19. September lud die Firma Wörle GmbH aus Reimlingen zum Tag der offenen Tür ein: Alle Geräte des umfangreichen Maschinenparks wurden präsentiert und erläutert. Höhepunkt, im wahrsten Sinne des Wortes, war eine Arbeitsbühne mit der man auf eine Höhe von 102 Meter fahren konnte.

Gegen eine Spende für die „Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke e.V.“ (DGM) konnten sich die Besucher ein Ticket lösen und sich damit in luftige Höhen bringen lassen. Hierdurch kam der beachtliche Betrag von 500 € zusammen. Hinzu kommt noch eine Spende in Höhe von 200 €, die von einer Reimlinger Privatperson übergeben wurde. Geschäftsführer Jörg Wörle übergab die Summe an das Vorstandsmitglied der DGM Matthias Küffner mit den Worten „wir sind sehr glücklich, wie viele Besucher dieses Angebot wahrnehmen.“ Küffner bedankte sich für die Spende, die für die Erforschung von Muskelkrankheiten und die Beratung von Betroffenen und deren Angehörigen eingesetzt wird.

Auch während der IV. DGM-Muskeltour, die am 16. Juli 2011 auf der Kaiserwiese stattfinden wird, möchte sich die Firma Wörle wieder mit ihrem umfangreichen Maschinenpark engagieren, so Jörg Wörle.

Weitere Informationen unter: www.muskeltour.de